
雪、降るのがいいのか、悪いのか

予報だと昨夜から、関東地方に積雪があるとのこと。雪は残って、凍って、滑ってと厄介な

ので、降らないでほしいなと思ってしまいます。

いつからでしょうか。雪が楽しみではなくなったとは。子どものころは。雪の予報が出ると、

ワクワクして夜も眠れず、いつもより朝早く登

校してきれいな校庭に駆け込んで雪遊びをして

いたのに…です。それが、電車が遅れる、歩き

にくい、いつまでも影響が残ると、嫌になって

しまいました。「心は少年」のはずなのに。

立川は、駅から学校まで、雪で困るところは

ありませんでした。

← 昨日の朝の学校から東の空。もしかして、

晴れるのかも。

今朝の校庭の様子です わずかな雪が芝生の上に

子ども達の登校時の心配も減りました。かさをさして、車に気を付けることですみそうです。

こちらは一昨日の給食です。

ちらし寿司ではなく、そぼろごはん。春らしく、

菜の花＆豆腐入りのすまし汁。

そしてなぜか、イカの磯部あげ。

きのうは、午前中出張で、学校に戻ってきてすぐに食

べてしまって、あとから写真を撮り忘れたことに気付き

ました。がっついていました。（はしたないです）

令 和 ７ 年 ３ 月 ５ 日

立川市立第三小学校

校 長 田 村 聡

また やっぱり 今年も



今日はとても寒いのですが、ふと横の壁を見ると『蜘蛛』が歩い

ています。あれ、もう啓蟄かなとカレンダーを見れば、今日が啓

蟄です。啓蟄とはカエルが冬眠から覚めて地上に出てくる日かと

思っていましたが、蜘蛛も出てくるのでしょうか。

三小の校長室は、なぜか、やたらと蜘蛛が歩きまわっている校

長室です。

今日の給食の献立は

食パンとリンゴジャム

ホキのフリッター

フライドポテト

麦入り野菜スープ です。


